

Dans la série Dodecaudax, l'épisode

" L'ALBATROS, LE RETOUR "

Mercredi 21 février fut une très belle journée qui a vu la reprise de Daniel dans le challenge qui lui tient tant à cœur. Après sept mois d'interruption forcée due à son accident et avec seulement 400 KM au compteur depuis qu'il est remonté tout récemment sur son vélo, il a fait brillamment le 200 du mois de février. Son petit-fils Lenny dit de son Papi que c'est "un super-héros", et le vieux proverbe d'origine biblique : LA VERITE SORT DE LA BOUCHE DES ENFANTS n'est cette fois aucunement contestable. Très chouette 200, parti de l'aérodrome et terminé à Peyruis, passant par Laragne, Ribiers, Sisteron, Malijai, Oraison, Vinon-sur-Verdon, Ginasservis, St-Paul-lez-Durance, Cadarache, Volx, La Brillanne et petit aller-retour jusqu'aux Mées pour avoir le nombre de KM à Peyruis .

Bonne humeur au programme de toute la journée, normal, Bernard et Martine étant très heureux de récupérer leur coéquipier, et, comme disent les enfants :
"même pas froid !".

Tout le monde sait que Daniel est très fort, il nous en a donné une nouvelle preuve !!!